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定安县十四届人大三

次会议和县政协九届二次
会议在圆满完成各项议程
后胜利闭幕袁 在此袁我们对
两会的成功召开表示热烈
的祝贺浴

今年县两会是在党的
十八大和省两会之后袁召开
的第一次两会袁这是一次改
进会风尧 厉行节约的大会袁
是一次团结奋进尧凝心聚力
的大会袁 是一次推动发展尧
关注民生尧 促进和谐的大
会遥会议顺利地通过了各项
决议袁审议批准了县人大常
委会尧县政府尧县政协常委
会尧 县两院的工作报告袁以
及计划尧预算报告遥

野两会冶期间袁代表们围
绕定安发展的重大事项袁结
合人民群众的期盼袁展开了
深入的讨论袁提出了一大批
有价值的议案和建议遥委员
们积极建言献策袁充分发挥
了人民政协作为协商民主
重要渠道的作用遥 不管是
野关于对潭榄溪工程实施高
标准整治的建议冶还是野推
进美丽乡村建设袁提升乡村
旅游品位冶曰不管是野关于加
强我县农村文化建设的几
点建议冶还是野加强人才建
设袁为我县医药卫生事业提
供支撑冶袁 无一不是围绕发
展袁 围绕群众的生活提升袁
这些都是群众关心的话题袁
这充分说明我们代表委员
们是真正做到了野接地气冶袁
做到了贴近民生袁做到了深
入实际有的放矢遥 在讨论

中袁委员代表们既有思想的碰撞袁又有情
感的交流袁既有争锋相对袁也有虚怀若谷袁
他们表现出的精神风貌袁彰显出我县民主
政治建设的新气象袁 是全县奋发有为尧昂
扬向上精神状态的一个集中体现遥会议将
对今后一段时间定安的发展产生重大而
深远的影响遥

2013年是定安全面贯彻落实党的十
八大精神的开局之年袁也是加快推进定安
发展袁全面建成小康社会袁实现野一城三
地冶发展目标的重要一年遥 此次人大会议
审议和批准的政府工作报告袁总结了过去
一年全县经济社会发展取得的成绩和经
验袁实事求是地分析了定安当前面临的形
势袁 提出了今年的经济社会发展目标尧主
要任务和总体工作要求袁 统一了思想袁坚
定了方向袁凝聚了力量袁这必将对定安实
现绿色崛起尧全面建成小康社会产生重要
推动作用遥

野两会冶后袁来自全县各地的代表委员
将带着两会精神奔向四面八方袁在做好各
自本职工作的同时袁他们继续深入基层走
进群众袁继续广泛体察社情民意袁继续为
定安的发展献策建言遥

定安还是省级贫困县袁总体发展落后
于全省平均水平袁在思想观念尧人才建设尧
干部作风等方面也有不少亟待改进加强
的问题袁如今袁在野绿色崛起冶的新起点袁在
发展干事的最佳时期袁我们要更加坚定地
坚持实干求成创造新业绩袁 大兴实干之
风袁勇当想干事尧敢干事尧会干事尧干成事
的实干家遥 我们要动员和全县力量袁只争
朝夕袁以一天也不耽误的进取精神袁开拓
创新袁奋发图强袁海纳百川袁攻坚克难袁加
快发展袁不断夺取定安科学发展尧绿色崛
起新业绩袁为早日建成文明定安尧生态定
安尧富裕定安尧幸福定安而努力奋斗浴

雄关漫道真如铁袁 而今迈步从头越遥
我们有理由相信袁在县委县政府的坚强领
导下袁 在全县三十多万人民的共同努力
下袁定安一定会赢来更加美好的明天遥
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定安县十四届人大三次会议的胜利
闭幕袁凝聚着所有代表尧全体工作人员的
智慧结晶和辛勤付出袁 这是一次凝心聚
力尧提振精神尧奋发务实的大会袁对于加快
定安发展意义重大遥

过去一年的成绩
凝聚全县人民的智慧结晶

过去的一年袁我们认真贯彻党的十八
大尧省六次党代会精神和罗保铭书记定安
调研讲话精神袁大力实施野一城三地冶发展
战略袁在经济尧政治尧文化尧社会尧生态文明
和党的建设等方面取得新进展尧新成效遥

项目方面院恒泰槟
榔尧 平和思源学校尧县
医院等一批项目建成
使用曰定海大桥尧中国
联塑尧东方光通尧美食
文化广场尧 宝安集团尧
潭榄河综合整治开发
等一批重大项目顺利
推进曰塔岭工业园区建
设步伐加快遥

经济方面院一批社
会经济发展指标全省
排名明显靠前袁地区生
产总值增幅从全省倒
数第 3跃升第 4袁固定
资产投资增幅全省第
6袁 社会消费品零售总
额增幅全省第 3袁在提
前一年完成省下达中
部农民增收三年计划
基础上袁城乡居民收入
增幅继续保持 15%以
上袁计划生育从倒数第

二变为先进单位遥
文化旅游方面院野百里百村冶休闲乡村

游品牌初步打响曰 文笔峰景区荣膺国家
4A景区曰野富硒特色农产品冶异军突起遥

社会事业方面院福园事件等一批历史
难题及重大维稳问题妥善解决曰农村社会
服务管理创新野定安经验冶向全省推广曰基
层组织建设成效显著曰去年全县获得国家
级先进单位奖励 12项尧 省级先进单位奖
励 101项袁还有一大批个人先进奖励遥

这些不俗的成绩的取得是在宏观经
济下行明显和自身基础弱尧结构性制约大
的双重压力下袁全县人民齐心协力苦干出

来的袁是全体干部野白加黑尧五加二冶拼博出来
的袁凝结着全体人大代表的心血与汗水遥

新的历史机遇
需要我们当实干家

野县穷不可怕袁困难也不可怕袁最可怕
的是在贫困和困难面前袁安于现状袁无所
作为遥 冶

定安还是省级贫困县袁总体发展落后
于全省平均水平袁 面临着基础设施滞后尧
经济总量偏小尧 产业薄弱且结构不合理尧
社会事业发展不足尧 百姓收入不高等压
力袁在思想观念尧人才建设尧干部作风等方
面也有不少亟待改进加强的问题遥

可喜的是袁经过多年打拼和国际旅游
岛发展的引领袁县委尧县政府汇集全县上
下的智慧袁 找到了符合实际的发展思路袁
形成了符合定安实际尧上下都认可的发展
路子袁即野一城三地冶发展战略袁以及野责任
制尧督办制尧奖惩制冶三个工作推进制度遥

如今袁我们已经站上了野绿色崛起冶的
新起点袁遇上了发展干事的最佳时期遥

罗保铭书记在省五届人大一次会议
上向全省号召院野万众一心袁都当实干家冶袁
指出野欠发达的省情注定了我们这一代人
就是要多付出尧多苦干袁基础差尧底子薄不
能成为工作落后于兄弟省市的挡箭牌冶遥

我们一定要深刻领会和坚决落实罗
书记这个重要讲话精神遥 我们固然有很多的
优势和机遇袁但多数优势仍是潜在的袁机遇也
会稍纵即逝袁 需要发挥人的能动性去挖掘潜
力袁抓住机遇袁如果大家都当玩家袁当侃爷袁图
舒服袁图省劲袁只会错失良机袁贻误发展遥

我们定安要挑战中崛起尧要在落后中
赶超袁必须大力弘扬野开拓创新尧奋发图
强尧海纳百川尧攻坚克难冶的精神袁大家都

争着去当想干事尧敢干事尧会干事尧干成事
的实干家浴

狠抓落实是实现
美丽定安的根本保障

叶政府工作报告曳明确了今年的奋斗
目标和工作任务袁 能否实现这些任务袁最
根本的保障在于袁大家都要尽其责任抓好
落实遥所谓责任袁就是份内应做的事袁所谓
责任心袁就是要用心做好份内的事遥 干部
责任心不强是大家反映比较多的问题遥全
体同志特别是领导干部袁要把心思放在履
责上袁切实负起责任来袁在其位尧谋其政尧
操其心尧尽其责袁带头熟悉和学习业务袁带
头敢于担当袁带头动脑筋谋发展袁带头攻
坚克难袁带头廉洁从政遥

抓落实贵在具体遥要按照既定的目标
任务袁逐项分解袁把任务落实到领导尧到单
位尧到基层尧到人头袁做到言必行尧行必果袁
兑现承诺袁取信于民遥 要围绕重点项目抓
落实袁形成谋划项目尧大上项目的良好氛
围曰要围绕重点任务抓落实袁确保重点工
作不贻误尧不缺失曰要围绕民生工程抓落
实袁让百姓得惠受益袁分享改革发展成果遥
要进一步完善责任制尧督办制尧奖惩制袁用
制度来保障落实遥

新的形势振奋人心袁 新的机遇催人奋
进遥 定安现在思路清晰尧目标明确尧措施具体尧
机遇难得袁科学发展的正能量正快速集聚遥

我们坚信袁 只要我们咬定青山不放
松袁一步一个脚印往前走袁用不了多久袁一
个焕然一新尧充满魅力的定安一定会展现
在世人面前遥

我们坚信袁只要发扬一天也不耽误的
精神袁开拓进取袁拼搏实干袁文明尧生态尧富
裕尧幸福的定安将会实现浴

强化责任 狠抓落实
定安县委书记 韩勇

野你们这里讨论的氛围可真热烈啊浴
我来参加一下遥 冶2月 28日上午袁龙门镇
代表团在县行政办公大楼三楼会议室讨论
大会各项工作报告时袁 突然迎来一位特殊
的野代表冶要要要县委副书记袁县长符立东遥

按照大会的安排袁 符立东县长并没
有安排到龙门镇代表团参加讨论袁对于他的
到来袁龙门镇的代表感到很意外的惊喜遥

野昨天你们提的建议我看到了袁提得
非常好袁很有意义袁今天我是专门来给你
们答复的遥 冶符立东县长对措手不及的龙
门镇代表说道遥

野龙门久温塘冷泉是非常稀缺的资
源袁它的治理工作一直是政府非常关心的
问题袁这是一处绝佳的自然景点袁但这几
年苦于无人管理经营袁冷泉受到了不同程
度的污染和破坏遥这个问题我一直放在心
上袁我也正在思考如何把它做好遥 你们的
建议提得很好袁 我会及时督促相关部门袁
尽快落实这个议案遥让我们共同管理经营
好冷泉袁让冷泉重新耶热爷起来浴 冶

符立东话音刚落袁 讨论室里响起了
雷鸣般的掌声遥

原来事情的原由是这样的袁在 27日
的叶政府工作报告曳讨论中袁龙门镇代表提
出院野龙门镇是省规划的 20个旅游风情小
镇之一袁建议在政府工作报告第十三页特
色风情小镇建设中把龙门纳入建设范
围冶尧野建议保护好龙门久温塘冷泉现有的
珍稀资源袁 防止破坏冶尧野建议加强火山冷
泉的管理袁避免出现无人管理袁随意破坏
的现象发生冶等建议遥

符立东县长看到这些建议后袁野坐不
住了冶袁 主动到龙门镇代表团来与代表们

讨论冷泉的管理开发遥
代表们深受鼓舞袁 纷纷提出建议袁把

期盼说给县长听遥
野我觉得应该在冷泉前面设一个服务

站袁如果游客们将垃圾带进去袁工作人员
可以提醒袁这样冷泉就会变得更加干净浴冶

野不时有人在泉内捕捞小鱼袁 占坑洗
头洗澡现象也时有发生袁景点周围没有公
厕等问题也一直困扰着前往冷泉观光的
游客遥 冶 有的代表对冷泉管理忧心忡忡遥

野政府要联合冷泉开发企业进行保护
性开发袁解决村民洗澡等日常用水等生活
问题袁引导规范村民集中贩卖零食等经营
行为袁防止破坏遥 冶列席人员徐吉建议遥

县人大代表韩剑建议袁要加强对景区
的管理袁高度重视冷泉的开发保护和环境
保护工作袁可利用宣传单尧张贴横幅等多
样宣传方式向村民尧游客宣传保护冷泉生
态的重要性袁购置相关设备袁引进企业或
者镇村相关部门对景区进行管理遥

野聘雇清洁工尧修建围墙尧规范收取停
车费.......冶代表们你一言我一语的为冷泉
经营管理支招建言遥

符立东认真地聆听代表们的建议袁直
到工作人员催促他去参加主席团会议方
才离开遥

符立东县长离开后袁代表们还久久不
能从激动中平静下来遥

野没想到县长专门抽时间来答复我们
提的建议袁 说明政府对代表的关注和重
视袁这对我们是最大的鼓励袁以后我们将
多提一些好的建议袁为县委尧县政府的决
策贡献自己的力量遥冶县人大代表尧龙门镇
委书记颜文昭说遥 渊林先锋 陈飞冤

一份让县长野坐不住冶的代表建议
符立东与龙门镇代表团热议冷泉管理

县委书记韩勇遥 梁绮艳 摄
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